



regung gegeben, den Kursus bei gegebener Zeit weiterzuführen, wobei auch methodische Fragen stärker berücksichtigt werden möchten. Wann diese Weiterführung erfolgen kann, läßt sich zurzeit noch nicht sagen.

Dem sächsischen Wirtschaftsministerium, das bei der Eröffnung durch Herrn Ministerialrat Mühlmann vertreten war, gebührt für die Anregung und Unterstützung des Kursus aufrichtiger Dank. Die Fachzeitungen ermöglichten den Kursisten durch Überlassung von Nummern ihrer Zeitungen und durch andere wertvolle Gaben einen Einblick in die Uhrmacherfachliteratur. Auch ihnen sei an dieser Stelle herzlich gedankt.

Besichtigungen der Fabriken von A. Lange & Söhne und der Deutschen Präzisions-Uhrenfabrik sowie von zwei feinmechanischen Betrieben boten einen Einblick in die Herstellung der Uhr und der Werkzeuge.

War bei der Kürze der Zeit eine vollständige Einführung nicht möglich, so ist doch zu hoffen, daß die Herren, für die unser Fach meist nur ein abseits liegendes Sondergebiet ist, durch den kurzen Einblick in Theorie und Praxis eine wärmere Anteilnahme an unserem Fache mitgenommen haben, die günstige Folgen für den Unterricht der Lehrlinge zeitigen wird.

Die Schul- und Kursus-Leitung.